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「コキアの里」で
 松田町の観光の活性化を

松田町コキアの里代表　飯田　勝宏さん（仲町在住）

※「住みやすい町を目指して」活動されている方や団体が、このコーナーに掲載を希望される場合は下記までご連絡ください。

　私がコキアに出会ったのは、茨城県の国立ひ
たち海浜公園でした。とても感動したことが
きっかけで、コキアの植栽を松田山の早咲きさ
くらの横の斜面に出来ないかと思い、ある方に
相談しました。しかし、斜面が強くて土も無い
ので無理とのことでした。
　松田町は、企業誘致をする
土地もないため、人を集めて
観光事業に頼らなくてはなら
ないと思い、私は大名行列を
松田町無形文化財にする時や、
銀座まつり・観光まつり・観
光協会の立ち上げにも参加し
夢中になり頑張ってきました。
また素晴らしい先輩達にも恵
まれて、観光に力を入れてく
ることが出来ました。
　現在あきらめずに松田山の中腹に「コキアの
里」を作ることができ、今年はネモフィラにも
挑戦しています。今満開をむかえていて、沢山
の人が来て楽しんでもらっています。この土地
は造園業の方のご好意でお借りし、種・苗の提
供を受けいろいろご指導して頂いています。こ
の場所はかつて開発の計画がありましたが、地
権者の反対があり断念しました。現在では放棄
農地が増えて鹿・猪・ハクビシン・狸・アナグ

マなど獣が増えていまが、駆除は猟友会の人達
に頑張っていただいています。また獣が運んで
きたヤマビル公害で困っています。まだまだ畑
の周りの整備がこれからも必要です。
　今まで、松田町の観光として年間を通じて出

来る事業は無いかと思ってき
ました。
　1月は寄のろう梅、2月か
ら3月のはじめは早咲きさく
ら、後にロングランでできる
事業として「コキアの里」作
りを考えました。
　現在「コキアの里」では
11月に1万5千株の苗を植
え、育てたネモフィラが８千
株になりましたが、2か月間

綺麗に咲き続けています。6月には畑のまわり
に種まきをした１万本のミニのひまわりが満開
を迎えます。来場者の皆さんに無料で切り花を
差し上げたいと思いますので、是非会場に来て
いただきたいと思います。7月には３年目に入
りましたコキアの植栽に入ります。現在はボラ
ンティアの人を中心に動いています。
　町も観光協会も、松田山中腹の活性化をした
いと聞いていますので、これからも共に活性化
していくことが出来ればと考えています。

第2回定例会は6月2日（水）開会

　新型コロナウイルス対策のため
傍聴は10席となっております。
発熱等症状がおありの方はご遠慮
ください。

松田町議会放映始めました
https://www.youtube.com/channel/UCL4dvVAqj_rasGCHlCOFwEw
【公式】松田町議会（チャンネル）

初夏に咲くコキアの里　ネモフィラ

スマートフォン等からの
アクセスはこちら

松田町議会基本条例に基づき「開かれた議会」
を推進するため、一般質問の動画を公開してい
ます。

YouTube  松田町議会


